

Herr Barrig fragt nach, ob der Verwaltung das Schild „Lotsen-/Rettungspunkte“ bekannt sei. Die Verwaltung bejaht dies. Eine Pressemitteilung würde folgen.

Ein Mertener Bürger teilt mit, dass die Fahrbahn durch Asphaltlöcher im Bereich Schloßstraße/Agnesstraße/Kaiserhof beschädigt sei. Weiterhin sei der Gully Ecke Agnesstraße/Kaiserhof im Rahmen von Teerarbeiten nie angehoben worden, sodass der Gully ca. 4-6 cm abgesetzt sei. Herr Sterzenbach äußert, dass der Sachverhalt durch den Bauhof geprüft werde.